> Locoal-Mendon

## **Dorenn. Jacques Dupré, président**

Publié le 24 mars 2011



Jacques Dupré.

Comme annoncé lors de l'assemblée générale du Dorenn, le 12mars, Jean-Claude Jouannic a passé le relais de la présidence de l'association des pêcheurs plaisanciers qu'il tenait depuis sa fondation. Avec son équipe, quasi inchangée depuis huit ans, et en lien très fort avec les trois autres associations de la rivière, Jean-Claude Jouannic a mené l'action pour obtenir des redevances de mouillages adaptées et inférieures à la taxe d'État, et a mis en place, avec la mairie, la gestion des zones de mouillage. Comme prévu au sein de l'association, c'est Jacques Dupré, jusqu'alors viceprésident, qui a été désigné,

samedi dernier, par le conseil d'administration pour lui succéder. Il sera entouré de Jean LeMenach et Michel Cleye, vice-présidents, Paul LeBoulaire et Thierry Guyonvarc'h, secrétaires, Jean-Luc LeDran et Jean-Yves Daubert, trésoriers. Jean-Claude Jouannic a été nommé président d'honneur.

1 sur 1 24/05/2018 à 00:16